СОДЕРЖАНИЕ

ВВЕДЕНИЕ17
«ДЕЛО» СВЯЩЕННИКА ГЕОРГИЯ КОЧЕТКОВА И РАССМОТРЕНИЕ ЕГО БОГОСЛОВСКИХ ТРУДОВ
1. ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННОГО В СБОРНИКЕ «ХРИСТИАНСКИЙ ВЕСТНИК № 3»
ДОКУМЕНТЫ
Сергей Аверинцев. Скорбное удивление ОБРАЩЕНИЕ к патриарху Алексию II. Печатается по публикации в газете «Русская мысль» № 4190, 25 сентября 1997 г
«Что ему в вас не нравилось?» БЕСЕДА комиссии по расследованию инцидента, происшедшего 29 июня 1997 г., с певчей храма Успения в Печатниках <i>Зоей Дашевской</i> 21
«В сложившейся ситуации по-другому мы поступить не могли» БЕСЕДА комиссии по расследованию инцидента, происшедшего 29 июня 1997 г., с алтарником храма Успения в Печатниках Германом Чуевым25
ПИСЬМО парижских богословов и церковных деятелей патриарху Алексию II. Париж, 6 октября 1997 г. Печатается по публикации в журнале «Вестник РХД» № 17727
ОТВЕТ патриарха Алексия II на письмо парижских богословов и церковных деятелей28
ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО профессора Дмитрия Поспеловского патриарху Алексию II. Печатается по публикации в журнале «Православная община» № 4429
2. БЕЗ ПРАВА ПРИЧАЩАТЬСЯ
ДОКУМЕНТЫ
ПРОШЕНИЕ клирика и прихожан храма Успения в Печатниках, 23 февраля 1998 г

ОТВЕТ из канцелярии патриарха Московского и всея Руси <i>Алексия II</i> , 27 февраля 1998 г
ПРОШЕНИЕ клирика и прихожан храма Успения в Печатниках, 5 марта 1998 г35
ОБРАЩЕНИЕ X Преображенского собора (ежегодного собрания неформального Преображенского братства) к патриарху Московскому и всея Руси Алексию II. Печатается по публикации в журнале «Православная община» № 53, сентябрь—октябрь 1999 г36
ОБРАЩЕНИЕ богословов и церковных деятелей к патриарху Московскому и всея Руси Алексию II. 28 декабря 1999 г
ПУБЛИКАЦИИ
Газета «Радонеж» провоцирует новые гонения ЗАЯВЛЕНИЕ пресс-службы православного просветительско- благотворительного братства «СРЕТЕНИЕ»
Сретение — значит «встреча» «Сретенский листок» № 2(83), март 1999 г40
«Исповедоваться к Кочеткову не пойдем и причащаться в его храме не будем!» Из передач радиостанции «Радонеж», март 1999 г42
и причащаться в его храме не будем!»
и причащаться в его храме не будем!» Из передач радиостанции «Радонеж», март 1999 г42 В виртуальном мире архимандрита Тихона
и причащаться в его храме не будем!» Из передач радиостанции «Радонеж», март 1999 г
и причащаться в его храме не будем!» Из передач радиостанции «Радонеж», март 1999 г
и причащаться в его храме не будем!» Из передач радиостанции «Радонеж», март 1999 г

Свящ. Константин Буфеев. «Их покаяние нельзя принимать» Радио «Радонеж», 30 ноября 1999 г64
Свящ. Михаил Дубовицкий. «Это явление может быть уравнено с обществами тоталитарного деструктивного характера» Радио «Радонеж», 1 декабря 1999 г
Грех лжесвидетельства. Интервью свящ. <i>Георгия Кочеткова</i> редакции «Христианского вестника»66
Святейшая опала «Московский Комсомолец», 10 декабря 1999 г67
«Примирение, конечно же, невозможно» Фрагмент расшифровки интервью свящ. Михаила Дубовицкого радиостанции «Радонеж» (эфир от 29 декабря 1999 г.)70
«Как человек я их простил, но как священник — не могу» «Сретенский листок» №1(91), январь 2000 г70
Весь приход отлучен от причастия «Сретенский листок» № 1(91), январь 2000 г71
Максим Шевченко. Прихожан общины Кочеткова отлучают от причастия. «НГ-Религии» № 1(48), 12 января 2000 г73
Донос начала столетия «НГ-Религии» № 2(49), 26 января 2000 г74
«Где есть благословение Божье, там есть все» Беседа с архиеп. <i>Михаилом (Мудьюгиным).</i> Журнал «Православная община» № 55, январь 2000 г76
СВИДЕТЕЛЬСТВА
«О. Георгию сразу надо было сдаться!» ВОСПОМИНАНИЯ о посещении секции «Церковь и право» седьмых Рождественских образовательных чтений, январь 1999 г
«О плавающих и путешествующих» «Сретенский листок» № 6(87), июнь 1999 г87
«Кто нас отлучит от любви Христовой?» Интервью членов братства о пережитом за два года гонений «Сретенский листок» № 5(86), июнь 1999 г88

Инициатива и деятельность Свято-Филаретовской школы неоценима. Участники конференции «Предание Церкви и предание Школы» о Свято-Филаретовской высшей школе.
«Сретенский листок» № 8(89), ноябрь 1999 г93
3. СНЯТИЕ ПРЕЩЕНИЙ
ДОКУМЕНТЫ
РАПОРТ священника Георгия Кочеткова, 12 января 2000 г97
РЕЗОЛЮЦИЯ патриарха Московского и всея Руси <i>Алексия II</i> , 9 <i>марта 2000 г</i> 99
УКАЗ патриарха Московского и всея Руси <i>Алексия II</i> , <i>12 марта 2000 г</i> 100
ПОЗДРАВЛЕНИЯ101
ПУБЛИКАЦИИ
Акт примирения. Раздел «Новости из разных мест» на сайте Московской патриархии «Седмица»106
Патриарх снял прещения с общины священника Георгия Кочеткова «НГ-Религии» № $6(52)$, 22 марта 2000 г107
Священник Георгий Кочетков совершил первую после снятия прещений литургию Благовест-инфо, Москва, 22 марта 2000 г
«Неприятно, когда то, что мы в свое время называли «карфагеном лжи», вновь начинает каким-то образом поднимать голову» Радио «Радонеж», аналитическое обозрение, 26 марта 2000 г109
Патриарх Московский и всея Руси Алексий II снял прещения, наложенные два года назад на священника Георгия Кочеткова SOP (бюллетень православной прессы) № 247, апрель 2000 г112
Яков Кротов. Прощающий всегда прав «Московские новости» № <i>13(10-31), 4-10 апреля 2000 г</i> 112
Свящ. <i>Константин Буфеев.</i> Об антиправославном устроении в братстве священника Георгия Кочеткова Журнал «Благодатный огонь» № 5, 2000 г114

«Сретенский листок» № 5 (95), май 2000 г119
О радостях и трудностях приходской жизни Интервью со старостой храма прп. Феодора Студита <i>В.Р. Серовым</i>
СВИДЕТЕЛЬСТВА
Радость Божьей победы. Говорят члены Преображенского братства « <i>Сретенский листок</i> » № 5 (95), май 2000 г123
Без общины это было бы невозможно! «Сретенский листок» № <i>5 (95), май 2000 г.</i> 127
Очень важно было то, что мы все-таки боролись Интервью свящ. <i>Георгия Кочеткова</i> редакции «Христианского вестника»129
4. СУД ИМ ДАВНО ГОТОВ?
ХРОНОЛОГИЯ СОБЫТИЙ132
ПУБЛИКАЦИИ*
Свящ. <i>Георгий Кочетков.</i> «Да, я могу все это подтвердить и подписать». «Н <i>Г</i> -религии» № <i>12(58), июнь 2000 г</i> 134
Иерей Борис Левшенко. Подводя итоги Заключительная статья сборника «Суд им давно готов»136
Александра Покровская. Перестарались Одна из статей сборника «Все испытывайте, хорошего держитесь»141
Николай Константинов. Продолжается поиск ересей. «НГ-религии» №14(64), 26 июля 2000 г143
Никита Струве. Православная охота на ведьм «НГ-религии» №17(64), 13 сентября 2000 г146
Елена Волкова. Простите нас, братья и сестры «НГ-Религии» № 18(65), 27 сентября 2000 г151
Андрей Никольский. Что будет с опальным священником? Вести.ru, 5 марта 2001 г153

^{*} Документы, относящиеся к этому разделу, вынесены во вторую часть XB-4 ввиду большого объема

Филипп Тараторкин. Богословская комиссия решит, есть ли ересь в работах священника Георгия Кочеткова Страна.ru, 6 марта 2001 г153
О давлении светских СМИ на богословскую комиссию ЗАЯВЛЕНИЕ пресс-службы братства «СРЕТЕНИЕ», 7 марта 2001 г156
Заморозки продолжаются. Полит.ru, 9 марта 2001 г157
Богословская оценка трудов священника Георгия Кочеткова отложена. <i>НТВ.ru, 12 марта 2001 г</i> 158
Дмитрий Сафонов. Богословская комиссия продолжит изучение трудов священника Георгия Кочеткова Страна.ru, 12 марта 2001 г
Максим Шевченко. Кочеткова будут обсуждать по-церковному «НГ-религии», 14 марта 2001 г159
Дмитрий Сафонов. СМИ не оказывали давления на Богословскую комиссию. Страна.ru, 16 марта 2001 г162
В связи с публикацией рабочих документов Синодальной богословской комиссии. ЗАЯВЛЕНИЕ пресс-службы братства «СРЕТЕНИЕ», 2 апреля 2001 г164
Представители Сретенского братства обеспокоены тем, что деятельность Синодальной богословской комиссии, изучающей работы о. Георгия Кочеткова, принимает «политический характер». Москва, Благовест-инфо, 3 мая 2001 г165
Священник Владимир Шмалий: Богословская комиссия ждёт от о. Георгия Кочеткова ясных и чётких ответов Страна.ru, 11 мая 2001 г167
Филипп Тараторкин. Богословские взгляды священника Георгия Кочеткова: история вопроса Страна.ru, 11 мая 2001 г170
С вященник Георгий Кочетков: «Я ни за что свое не держусь» <i>Страна.ru, 14 мая 2001 г</i> 170
О публикации объяснительной записки священника Георгия Кочеткова. Пресс-служба братства «Сретение», <i>15 мая 2001 г</i> 176
Священник Георгий Кочетков опубликовал свою объяснительную записку. Страна.ru, 15 мая 2001 г177
Сергей Смирнов. Чаемое, но недействительное Ответ на обвинительный акт Комиссии по богословским изысканиям священника Георгия Кочеткова. <i>«НГ-религии» № 9, 16 мая 2001 г</i> 179

Прот. Димитрий Смирнов. Я о. Георгия Кочеткова знаю 30 лет <i>Страна.ru, 17 мая 2001 г</i> 187
Филипп Тараторкин. Священник Георгий Кочетков призывает богословов к более внимательному чтению его книг Страна.ru, 17 мая 2001 г189
Свято-Тихоновский институт опровергает пресс-секретаря братства «Сретение». Страна.ru, 18 мая 2001 г191
Прот. <i>Максим Барановский</i> . В связи с активизацией «охоты на ведьм» в Российской церкви. Открытое письмо представителям средств массовой информации192
О секте «антикочетковцев» Из дискуссии на форуме интернет-журнала «Соборность»193
Заявление администрации Свято-Тихоновского института вызвало дискуссию. <i>Страна.ru, 21 мая 2001 г</i> 193
Николай Константинов. Что говорят и пишут о Кочеткове Новый поворот в деле оценки богословских трудов опального священника. <i>«НГ-религии» № 10, 30 мая 2001 г</i> 194
Митрополит Филарет: «Мы полны благожелательности к о. Георгию Кочеткову». Интервью митр. Минского и Слуцкого <i>Филарета сайту Страна.ru, 11 июня 2001 г</i> 198
Условия, поставленные Синодальной богословской комиссией перед о. Георгием Кочетковым, «заведомо невыполнимы» Благовест-инфо/Пресс-служба братства «Сретение»200
«И нам сочувствие дается, как нам дается благодать» Открытое письмо ректора Свято-Филаретовского института М.В. Шилкиной
СВИДЕТЕЛЬСТВА
«Я все-таки думаю, что нынешний морок пройдет и свет будет». Интервью свящ. <i>Георгия Кочеткова</i> редакции «Христианского вестника»
«Никто не рассчитывал, что в деятельность по оценке трудов отца Георгия вмешается Синодальная богословская комиссия» Интервью зав. кафедрой богословских дисциплин и литургики СФИ Давида Гзгзяна212
«Больше всего меня поразило в этой истории отсутствие церковной реакции». Интервью преподавателя миссиологии, катехетики и гомилетики СФИ Семена Зайденберга218

«Точка в этом деле пока не поставлена». Интервью председателя братства «Сретение» <i>Дмитрия Гасака</i> 226
«Первую любовь мы всеж-таки должны отдавать друг другу» Слово епископа Сыктывкарского и Воркутинского Питирима (Волочкова) во время его встречи со Свято-Сергиевским братством Преображенского содружества, июль 2002 г230
«ДЕЛО» ТВЕРСКОГО БОГОЛЮБСКОГО БРАТСТВА
ДОКУМЕНТЫ
ПИСЬМО прихожан тверских храмов патриарху Московскому и всея Руси Алексию II, <i>2 февраля 2000 г.</i> 233
СВИДЕТЕЛЬСТВА
«Владыка с нами встречаться не хочет, пока мы не придем и не скажем, что мы выполняем все его условия» ПИСЬМО члена Боголюбского Тверского братства Марины Богачик
«Он сказал, что он несет послушание от епископа, а епископ выражает волю Бога». ПИСЬМО члена Боголюбского Тверского братства <i>Светланы Дмитриевой</i> 241
«О. Андрей сообщил, что знает о снятии запрета с о. Георгия Кочеткова, но допустить к причастию его духовных чад не может». Записано по памяти Натальей Балалаевой, 20 марта 2000 г
«АНАКСИОС!» (САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОЕ «ДЕЛО»)
ХРОНОЛОГИЯ СОБЫТИЙ244
ДОКУМЕНТЫ
ОБРАЩЕНИЕ учащихся Санкт-Петербургских духовных школ249
ЗАЯВЛЕНИЕ студента III курса СПбДАиС <i>Пинчука Андрея</i> , направленное Председателю Учебного Комитета Московской Патриархии архиепископу Верейскому Евгению
РАСПОРЯЖЕНИЕ ректора Санкт-Петербургских духовных академии и семинарии епископа Тихвинского <i>Константина</i> 252

ОБРАЩЕНИЕ части отчисленных студентов Санкт-Петербургской духовной академии252
ПУБЛИКАЦИИ
Иван Иванов. «А ты, мирянин, вообще молчи» Интернет-сайт «Соборность», 2 мая 2000 г253
Обычное бурсацкое хулиганство. Интервью ректора Санкт-Петербургской духовной академии епископа Тихвинского <i>Константина. «НГ-Религии» № 9(55), 17 мая 2000 г</i> 255
Максим Шевченко. Больше чем просто конфликт «НГ-Религии» № 10(56), 31 мая 2000 г257
Максим Шевченко. Из академии изгнаны преподаватель и студент. «НГ-Религии» №12(58), 28 июля 2000 г262
Свящ. Петр Исаков. Без суда и следствия Интернет-сайт Соборность, 15 июня 2000 г263
«Это был бунт кучки обиженных смутьянов» Фрагменты статьи <i>В.Василика</i> из рубрики «Бунт в Санкт-Петербургских духовных школах». <i>«Радонеж» № 9-14, 2000 г</i> 265
«Не в традиции РПЦ, чтобы из храма студенты кричали «аксиос» или «анаксиос»». Фрагменты интервью епископа Тихвинского <i>Константина</i> из рубрики «Бунт в Санкт-Петербургских духовных школах». « <i>Радонеж</i> » № 15-16, 2000 г266
Николай Константинов. Расправа над семинаристами «НГ-религии» № 17(64), 13 сентября 2000 г267
Максим Шевченко. Умирающая надежда студентов «НГ-религии» № 20(67), 25 октября 2000 г269
Борис Поликарпов. Попытка самоубийства в Санкт-Петербургских духовных школах. Сайт «Соборность», 18 декабря 2000 г271
Максим Шевченко. Кто же такие «враги церкви»? «НГ-Религии» № 13(84), 11 июля 2001 г273
Максим Шевченко. Новый виток противостояния «НГ-Религии» № 19(90), 10 октября 2001 г275
СВИДЕТЕЛЬСТВА
Почему же так больно? Материалы круглого стола, прошедшего 3 июня 2000 г. в Санкт-Петербургском Доме журналиста. «НГ-Религии» №11(57), 14 июня 2000 г276

АЛМААТИНСКОЕ «ДЕЛО»

ДОКУМЕНТЫ
ОПРЕДЕЛЕНИЕ Епархиального собрания Астанайской и Алматинской епархии <i>от 9 июня 2000 г</i> 286
ПРОШЕНИЕ заштатных клириков Астанайско-Алматинской епархии иеромонаха <i>Серафима (Кенисарина),</i> священников <i>Евгения Мельника</i> и <i>Василия Телеутова</i> Митрополиту Солнечногорскому Сергию287
КОММЕНТАРИЙ Отдела внешних церковных связей в ответ на вопрос группы православных христиан г. Алма-Аты289
ПУБЛИКАЦИИ
Анафема «кочетковцам». В Алма-Ате сорвали крест со священника за «ересь неообновленчества». <i>«НГ-религии», 28 июня 2000 г</i> 290
Что же произошло? Сайт «Свет православия в Казахстане»292
Свящ. Евгений Мельник. Мое исповедание293
СВИДЕТЕЛЬСТВА
«Когда собрание единодушно постановило, значит, там действовал Святый Дух». Из встречи некоторых священников Алматинской епархии с прихожанами Казанского собора, где служил о. Василий Телеутов
«Стоя без креста, он продолжал оставаться пастырем, любящим своих прихожан» ПИСЬМО <i>Татьяны Грановской</i> , прихожанки храма Казанской иконы Божией Матери г. Алматы297
«Из ста двадцати с лишним священников нашей епархии они безошибочно выбрали трех лучших» СВИДЕТЕЛЬСТВО Андрея Карбовского, мирянина Алматинской епархии302
«ДЕЛО» АРХИМАНДРИТА ЗИНОНА — ПОСЛЕСЛОВИЕ
ДОКУМЕНТЫ
ПИСЬМО священника <i>Владимира Андреева</i> архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию304
УКАЗ о запрещении священника Владимира Андреева в священнослужении

ПУБЛИКАЦИИ

Дело архимандрита Зинона с братией. Из книги прот. <i>Павла Адельгейма</i> «Догмат о церкви». <i>Псков, 2002 г.</i> 305
С архимандрита Зинона сняты прещения SOP № 266, март 2002 г
Борис Колымагин. Зима. Оттепель «Русский журнал», 18 февраля 2002 г316
«ДЕЛО» ПРОТОИЕРЕЯ ПАВЛА АДЕЛЬГЕЙМА
ДОКУМЕНТЫ
«Принимаю свою судьбу и предаю ее в руки Божии» ОБРАЩЕНИЕ прот. Павла Адельгейма (В порядке выступления на собрании духовенства) к архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию и членам собрания псковского клира. 21 ноября 2002 г
ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию. <i>14 декабря 2002 г</i> 325
ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> патриарху Московскому и всея Руси Алексию II. <i>17 декабря 2002 г</i> 326
ВЫПИСКА из протокола Епархиального совета Псковской епархии 20 декабря 2002 г328
«Во Мне беса нет; но Я чту Отца Моего, а вы бесчестите Меня» (Ин 8:49). ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла</i> Адельгейма архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию 23 декабря 2002 г
Прошу помощи и защиты. ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> патриарху Московскому и всея Руси Алексию II, Священному синоду Русской православной церкви, митрополиту Солнечногорскому Сергию, управляющему делами МП
«В чем вы обвиняете Человека Сего? Они сказали ему в ответ: если бы Он не был злодей, мы не предали бы Его тебе» (Ин 18:29-30) ПРОШЕНИЕ прот. Павла Адельгейма архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию. 8 января 2003 г

«Как только ваши руки писавшие ложь на архиерея
могут подниматься в молитве к Богу!» ПИСЬМО архиепископа Псковского и Великолукского <i>Евсевия</i> прот. Павлу Адельгейму. <i>30 декабря 2002 г</i> 341
«Только что мне принесли Ваше письмо» ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию. <i>12 января 2003 г</i> 342
«По-прежнему умоляю Ваше Высокопреосвященство о личном примирении». ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию. 17 января 2003 г
ПРОШЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> патриарху Московскому и всея Руси Алексию II. <i>24 января 2003 г.</i>
«Вы ищете доказательства на то, Христос ли говорит во мне» (2Кор 13:3). ОБРАЩЕНИЕ прот. <i>Павла Адельгейма</i> к архиепископу Псковскому и Великолукскому Евсевию, священноархимандриту Тихону, наместнику Успенской Псково-Печерс- кой обители, Духовному Собору Успенской Псково-Печерской обители. 18 февраля 2003 г
ПУБЛИКАЦИИ
Александра Карелина. Властелин сердец «НГ-Религии» № 110, 5 февраля 2003 г
Приглашение к диалогу. Из предисловия к книге «Догмат о Церкви в канонах и практике»
О. Павел Адельгейм чудом остался жив Газета «Кифа» № 4(7), апрель 2003 г357
В связи с покушением на священника Продолжается расследование обстоятельств покушения на о. Павла Адельгейма. Сайт правозащитной организации «Вече», июнь 2003 г
Городская прокуратура Пскова потребовала дополнительной проверки инцидента с отцом Павлом Адельгеймом Псковская лента новостей, 9 июня 2003 г
Псковские правозащитники потребовали углублённого расследования обстоятельств аварии со священником Павлом Адельгеймом Сайт «Религия и СМИ» (religare.ru), 19 июня 2003 г360

А воз и ныне там Из доклада о положении с правами человека в Псковской области в 2003 г. Сайт Московской хельсинской группы
СВИДЕТЕЛЬСТВА
Прот. Павел Адельгейм. Автобиография
СУРОЖСКАЯ ЕПАРХИЯ
ДОКУМЕНТЫ
ЗАЯВЛЕНИЕ митрополита Сурожского <i>Антония</i> 19 мая 2002 г
О создавшемся положении в Сурожской епархии ЗАЯВЛЕНИЕ епархиального совета Сурожской епархии 16 июня 2002 г
ЖУРНАЛЫ заседаний Священного Синода <i>от 17 июля 2002 г</i> 368
Чрезвычайное общее собрание епархиального собрания Сурожской епархии 1 февраля 2003 г
ЗАЯВЛЕНИЕ митрополита Сурожского Антония. 2 февраля 2003 г369
ЖУРНАЛ № 34 заседания Священного Синода Русской Православной Церкви <i>от 30 июля 2003 г. (г. Саров)</i> 370
Выдержки из Устава Сурожской епархии371
ПУБЛИКАЦИИ
Епископ Керченский <i>Иларион</i> . «Первостепенным является вопрос о будущем русского православия на британских островах» Ответ на заявление епархиального совета Сурожской епархии 9 июля 2002 г
Митрополит Сурожский <i>Антоний</i> Мы создавали общину трудом и верой Открытое письмо епископу Илариону (Алфееву) <i>Печатается по публикации в «НГ-религии» от 21 августа 2002 г</i> 386
Попытка возрождения соборных норм церковной жизни в Сурожской епархии «Кифа» № 2(5), февраль 2003 г

... И МНОГИЕ ДРУГИЕ

ГОМЕЛЬ
УКАЗ об отстранении от служения свящ. Георгия Волковинского398
«Простите, владыка, мы не в партии». Интервью свящ. Георгия Волковинского. «Кифа» № 5(8), май 2003 г398
ЛАТВИЯ
УКАЗ о запрещении в священнослужении игумена Евгения (Румянцева)
«В Латвии церковная ситуация сложилась трагически» Интервью преподавателя церковной истории СФИ <i>Виктора Котта</i> редакции «Христианского вестника»
ЕКАТЕРИНБУРГ
УКАЗ о запрещении в священнослужении свящ. Димитрия Ваулина403
«Странная история» . Интервью с <i>Олегом Глаголевым,</i> председателем Свято-Екатерининского
малого православного братства403
ЗАКЛЮЧЕНИЕ 406